

MÜNCHNER WOCHENBLATT

MÜNCHNER
WOCHENBLATT

100 – 22/2004 Seite 5



Die Aicher-Ambulanz und die Deutsche Lebensbrücke e. V. luden am Freitag in den Großen Russischen Staatscircus ein. 20 Kinder und Jugendliche aus einer Münchner Freizeiteinrichtung kamen in den Genuss eines schönen Zirkus-Nachmittages. Sie wurden mit einem großen medizinisch ausgestatteten Bus von ihrer Freizeiteinrichtung abgeholt, erfuhren einiges über einen Sanka und über die Einsätze der Aicher-Ambulanz, bevor die Kinder und Jugendliche Circusluft schnupperten. Und wie es sich für einen Circus-Besuch gehört, gab es jede Menge Popcorn.

Foto: rg-R.